

第47号 2009/3/29



ひまわりふあみりーかるた

written by Daisuke

4月になっちゃいました。個人的にはあっという間に4月になった感じです。韓国交流の申込を出していましたが、日程的に微妙な日程。できる限り行けるようにしたいなーと考えています。万が一受けなくとも4月第1週にはさくらの所にスウェーデン人の若い男の子が第2週には我が家にもスウェーデン人がホームステイに来ます。交流に行けなければ、受け入れをすればいいだよね。新しい出会いを楽しみにしています。

新しい出会いと言えば、なかたま家族が入会しました。初日から家族みんなが自己紹介。本当に楽しみです。ふあみりーの雰囲気がまた変わりましたね。新しい仲間が増えると環境がどんどん豊かになります。ぜひ一緒にやりたいなーというお友達など、いつでもふあみりーに連れてきてくださいね。僕と同じように忙しくてヒッポに来てない人や休会、退会している人たちも春だから一歩踏み出して、ふあみりーに参加してみませんか?ヒッポの楽しさをまた体感すると行きたくなりますよw

3月の頭にうちの家に大阪の関野ともちゃんがスティしました。ともちゃんと3人で呑みながら話をしましたが、またまた関西にも行ってみたくなりました。ヒッポは全国にファミリーがあります。全国に友達が作れる環境も素敵だと思います。4月には中部お父さんワークショップも開催されます。行ける人はぜひ一緒に行きましょう。景気対策で高速道路の料金も安くとなっています。みんなで行きませんか?

うちのふあみりーだけの合宿もいいかなと思っています。やりたいことはいっぱい。でもでもあっという間に時が経つので大事にしたいなーと思っています。忙しい、忙しいと言っているうちに時間は経ちます。でも車の中などCDを流すちょっとした意識で多言語と接することができますよ。自分は最近ずっとマレーシア語が車の中で流れています。皆さんは何を聞いていますか?

春になりました。気分がちょっとずつ上向いてきました。

新しい出会いを求めて羽ばたこう!

以上

さんちゃん: 090-4687-5277

大輔: 090-2121-0582

Tel&Fax: 076-262-0148

